



Proponen que Cámara baja se denomine "la Cámara de las diputadas y diputados", en el marco del combate de violencia hacia mujeres

Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que si bancada tiene el consenso de la oposición para ir a reformas constitucionales por maternidad subrogada, además de que se planteará cambiar la denominación de la Cámara baja para nombrarla "La Cámara de las diputadas y diputados".

La legisladora morenita informó que estos cambios se prevén en el marco de los días de activismo en contra de la violencia hacia las mujeres, que arranca el 25 de noviembre y concluye el 10 de diciembre.

Dijo que estas modificaciones deben hacerse antes de termine el actual periodo de sesiones de la LXV Legislatura.

"Se aprobará -por consenso- un paquete de reformas de enorme trascendencia para el avance de los derechos de las mujeres. Me da mucho gusto que hayamos tenido de consenso una reforma constitucional que le va a ayudar mucho a México a no ser visto como un país en donde se puede traficar con seres humanos. Esto lo digo por la maternidad subrogada, que tiene toda una discusión en particular ese tema, pero nosotros lo que vamos a dejar claro en la Constitución es que nadie puede mercantilizar un cuerpo humano", indicó Aleida Alavez.

También aseguró que se avanzará en la integración de la perspectiva de género en el Plan Nacional de Desarrollo, en los presupuestos de los estados y en los censos realizados por el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (Inegi).

Agregó que en Morena buscarán cambiar la nomenclatura de las cámaras del Congreso de la Unión a fin de que sean de diputadas y diputados, así como de senadoras y senadores.

Dijo que alrededor de estos temas hay la disposición y voluntad de los distintos grupos parlamentarios en la construcción de consensos para hacer realidad acciones que impacten de manera positiva en la vida de las mujeres mexicanas.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/proponen-camara-baja-denomine-camara-diputadas-diputados-marco-combate-violencia-mujeres.html>